

## JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG mit Bratwurstessen

Liebe Clubmitglieder,

wir möchten Euch hiermit herzlich zu unserer diesjährigen Hauptversammlung einladen und bitten um zahlreiches Erscheinen. Vor der Hauptversammlung treffen wir uns zum alljährlichem Karttreff, der **um 14:00 Uhr** beginnt, und zu dem alle Mitglieder herzlich eingeladen sind. **Ab 16:00 Uhr** steht die Hauptversammlung auf dem Programm. Und nach erfolgreichem Abschluss, dürfen wir Euch zur fränkischen Bratwurst einladen.

### Tagesordnung der Hauptversammlung

27. Januar 2013

*Beginn um 16:00 Uhr im Gasthaus „Neue Welt“ in Bechhofen*

1. Begrüßung
2. Genehmigung des Protokolls der letzten Hauptversammlung
3. Bericht des 1. Vorstandes
4. Bericht des Sportleiters
5. Bericht des Kartleiters
6. Kassenbericht
7. Bericht der Kassenprüfer
8. Aussprache über Berichte
9. Entlastung der Vorstandschaft
10. Verschiedenes – Ehrungen

***Anträge zur Hauptversammlung können schriftlich, mindestens 10 Tage vor der HV beim 1. Vorstand eingereicht werden.***

### HEIMATWETTBEWERB 2012/2013

Leider hat es ja in 2012 nicht so geklappt wie vorgesehen, aber wir werden es trotzdem in 2013 wieder versuchen, zwei Motorradtouren zu organisieren, und am beliebten Heimatwettbewerb unseres NAVC-Landesverbandes teilnehmen.

„Lernen Sie die Schönheiten Ihrer Heimat kennen“ hat in 2012 unser Clubmitglied Georg Forster erfolgreich alle Ziele erfasst und dokumentiert und konnte bei der LV-Siegerehrung seinen wohlverdienten Pokal in Empfang nehmen.

Macht noch ein bisschen Werbung und hofft auf gutes Wetter, dann kann es von mir aus sofort wieder losgehen.

Interesse geweckt ? – Homepage verfolgen und Termine und Tourenplan herunterladen !

Übrigens ist unser Georg nicht nur einer der beständigsten Teilnehmer am Heimatwettbewerb (seit Jahrzehnten), sondern auch in der Oldtimer-Szene erfolgreich unterwegs und fährt unzählige Veranstaltungen mit seinem „Schätzchen“.

Wir werden versuchen in einer der nächsten MSC-Nachrichten ein bisschen mehr darüber zu berichten.

## Vor- und Nachwort zu 2012 Eures 1. Vorsitzenden

Das abgelaufene Jahr war für den MSC-Bechhofen eine Berg-und-Tal-Fahrt mit wirklichen Highlights und erfolgreichen Veranstaltungen bis hin zur Absage unseres geplanten 2. Kartslaloms im Bechhofener Industriegebiet, da uns ein Anlieger nicht nur die Unterstützung versagt hat, sondern im Gegenteil noch dafür gesorgt hat, dass wir unsere Arbeit für die Jugend und die Gemeinde nicht vollbringen konnten.

Doch bleiben wir beim Positiven: Die Automobil-Ausstellung am Wiesethcenter war trotz des schlechten Wetters ein Erfolg und wertet das Frühlingsfest der Marktgemeinde erheblich auf. Auch die Idee mit den Elektroautos der NERGIE war ein Publikumsmagnet, der nach Wiederholung schreit. Auch Feuerwehr und Rotes Kreuz möchte ich nicht vergessen, da Sie mit Ihren Vorführungen einen wesentlichen Teil für die Zuschauerresonanz beigetragen haben. Dafür danke ich ausdrücklich Allen Beteiligten.

Das zweite große Highlight war unsere Doppelveranstaltung für das wir ein neues, in Deutschland bisher einmaliges Konzept, umgesetzt hatten. Zwei parallel laufende Meisterschaftsläufe und die Abwicklung durch die perfekte Organisation in 5 Stunden – wirklich eine einmalige Leistung. Auch hierfür möchte ich mich herzlich bei allen Helfern bedanken.

Nicht vergessen will ich die Marktgemeinde Bechhofen, die immer die Vorhaben des MSC unterstützt und positiv begleitet hat und es zu schätzen weiß, dass die ehrenamtliche Arbeit der Vereinsmitglieder aller Vereine, einen Großteil des positiven Images einer Gemeinde ausmacht. Alles was in den Vereinen an Veranstaltungen, Freizeitangeboten, Sportlichen Wettkämpfen organisiert und durchgeführt wird, wäre von einer Gemeindeverwaltung nicht zu bewältigen, geschweige denn zu bezahlen. Das sollte und darf man nach Ablauf eines Jahres auch mal wieder ins Bewusstsein rufen.

40 Jahre Erfolg erzeugen natürlich auch eine Verpflichtung für die Zukunft, und ich hoffe sehr, dass die engagierten, fleißigen Helfer, aber auch alle passiven Mitglieder dem MSC die Stange halten, und durch ihr Interesse und ihre Mitgliedschaft unserer Arbeit einen Sinn geben.

In diesem Sinne wünsche ich Euch Allen

**Ein fröhliches, erfolgreiches und gesundes Neues Jahr 2013**

Euer Ralph Beck (1. Vorsitzender)

## Ein Hinweis an alle NAVC-Mitglieder:

Wir bitten Euch zu überprüfen, ob Euer KFZ beim NAVC angemeldet ist. Um im Notfall einen reibungslosen Ablauf der Hilfeleistungen durch den NAVC gewährleisten zu können, ist es notwendig, daß die Meldung Eurer **KFZ - Kennzeichen auf dem aktuellen Stand ist.**

Hier die Adresse für die Aktualisierung:

Deutscher NAVC, Johannesbrunnerstr. 6 84175 Gerzen, Tel. und Fax: 08744-8678

## TERMINE

Damit ihr schon mal Eure Jahresplanung abstimmen könnt, hier alle wichtigen Termine vorab.

27.01.2013	Karttreff und Jahreshauptversammlung, Gasthaus Neue Welt
02.02.2013	Faschingsball mit unseren Schützenfreunden im Schützenhaus
22. – 24.02.13	Skiausflug mit der Kartgruppe (Busfahrt)
24.03.2013	Weißwurst-Frühstücken in der MSC-Garage
????????	Kartslalom-Veranstaltung MSC Bechhofen, Wertung zur Nordbayerischen und Bayerischen Meisterschaft des NAVC
22.06.2013	Grillabend im Taubenweg
26.07.2013	Kirchweihumzug in Bechhofen
10.08.2013	Beteiligung am Ferienprogramm der Marktgemeinde
04.10.2013	Schafkopfturnier und Kegeln Gasthaus Neue Welt, Bechhofen
12./13.10.13	Touristikfahrt (noch nicht bestätigt)
09.11.2013	Bingo und Champions-Day
13.-15.12.13	Weihnachtsmarkt der Vereine in Bechhofen

## An alle NAVC – Mitglieder und MSC-Sportfahrer

Am Sonntag den 04. März 2012 findet im Motorsportzentrum des MSC Berg, um 10.00 Uhr die Jahreshauptversammlung und Landesverbandsversammlung des LV-Nordbayern statt. Hierzu ergeht unsere herzliche Einladung !

## Die Clubverwaltung informiert:

Sehr geehrte Mitglieder,  
wenn Sie im neuen Jahr die Bank oder gar den Wohnort wechseln, bitte benachrichtigen Sie unseren Kassier Wolfgang Binder!  
Telefon: 09822-5766 oder Fax: 09822-5748  
Die Kosten einer Rücklastschrift müssen wir leider Euch berechnen !